

“El PRD sí logró obtener más del 3 por ciento de la votación”

Javier Rivera, secretario general del PRD, afirma que no está en riesgo el registro del partido

GISELA GONZÁLEZ

“El Partido de la Revolución Democrática (PRD), no ha perdido el registro en el Estado de México; la votación que hemos obtenido nos da la suficiente presencia en el estado”, aseguró Javier Rivera Escalona, secretario general en funciones de presidente del PRD en la entidad mexiquense.

De acuerdo al representante del Sol Azteca, tras los comicios del 4 de junio para elegir a la gobernadora del Estado de México, ha surgido un “falso debate por ignorancia de la Ley Electoral”.

Ya que, apuntó, “el PRD logró obtener más del 3 por ciento de la votación del pasado 4 de junio, si se considera la votación válida emitida”.

El artículo 65 del Código Electoral, señaló, establece que para que un partido pierda su registro debe obtener menos del 3 por ciento de la votación válida emitida, la cual se compone de reducir o restar los votos nulos y los no registrados a la votación total emitida.

“Una vez que esta operación se realiza, se genera un concepto que se llama votación válida emitida, en ese concepto el PRD obtiene más del 3 por ciento”, sostuvo.

El representante del Sol Azteca, negó que las diferencias dentro del partido y la discusión sobre la dirigencia hayan tenido que ver con los resultados obtenidos en la votación.

“El fenómeno de esta elección es totalmente ajena a las situaciones que se vivieron dentro del partido, es muy pronto para señalar con mucha definición cuáles fueron los motivos por los cuales esta jornada

Las diferencias dentro del partido y la discusión sobre la dirigencia nada tuvieron que ver con los resultados obtenidos en la votación”

Javier Rivera Escalona
Secretario general en funciones de presidente del PRD



El PRD mantiene un millón y medio de afiliados en todo el país, de los cuales 250 mil afiliados son del Estado de México, de acuerdo al Registro Federal de Electores

electoral tuvo una participación distinta a las pasadas elecciones, de por sí cada elección es distinta”, comentó.

Lo que viene para el PRD, informó, es esperar a que se tengan todos los elementos técnicos, estadísticos, sociológicos y políticos para hacer un análisis general que permita entender cómo fue el fenómeno de este proceso electoral.

Posterior al diagnóstico, se realizará una “ruta de balance electoral”, la cual consistirá en acudir a cada municipio mexiquense para identificar el panorama que guarda el partido en cada zona, para formar una estrategia rumbo a las Elecciones Presidenciales.

“Necesitamos hacer este diagnóstico y

estaremos haciendo este ejercicio de consulta a dirigentes y simpatizantes para que juntos entendamos qué sucede y establecer una estrategia rumbo a la elección del 2024”, explicó.

Javier Rivera, indicó que continuarán trabajando de la mano con la dirigencia nacional como lo establecen los estatutos y la normatividad del partido.

“La próxima elección es concurrente, por eso será oportuna la participación de la dirigencia nacional con las dirigencias estatales”, negando así que haya existido alguna injerencia de la dirigencia del PRD nacional en las pasadas elecciones en el Estado de México.